## 鉾田市新庁舎・公共施設等整備に関するお知らせ 3

問 市役所 政策秘書課 ☎ 36-7151

### 鉾田市新庁舎・公共施設等整備基本構想検討委員会の立ち上げ準備を進めています

新庁舎や公共施設の一体的な整備について全庁的に取り組むため、市役所内部の組織として、 市長や部長級職員で構成する「推進本部」と、課長級職員等で構成する「庁内検討委員会」を、 それぞれ9月に立ち上げました。これらの会議では、事業の進め方の検討や、公共施設の集約化・ 複合化に向け、今ある公共施設の現状整理等を進めています。また、全職員を対象に、現庁舎の 環境や、新庁舎等へ求める機能等についてアンケート調査を行い、現庁舎が持つ課題の整理等を 行っています。

そして、新庁舎や公共施設の整備方針の大枠の整理を行う「基本構想」策定のため、市内各 種団体の方、無作為に抽出した市民の方などで構成する「基本構想検討委員会」を立ち上げ、 12/8(金)に第1回目の会議開催を予定しています。今後、基本構想検討委員会において、令和 6年度にかけて、新庁舎や公共施設の一体的な整備の目指すべき方向性等を検討していきます。



新庁舎・公共施設等整備について 市ホームページでもお知らせしています▶



# 

# Topics

### 第18回鉾田市子ども会球技大会

10月21日(土)/ 鉾田総合公園陸上競技場・多目的グラウンド

鉾田市子ども会育成連合会主催の球技大会(キックベースボール)が 開催されました。久しぶりにコロナ禍前の形式での開催となりました。 16 チームが予選ブロックや決勝トーナメントを行い、優勝を目指して 熱戦が繰り広げられました。子どもたちは練習の成果を発揮し、友達を 応援したり、拍手を送ったりしながらとても盛り上がりました。

また、体育館ではドッヂビー体験を開催し、市内の多くの小学生に参 加いただきました。



## 第2回絵画コンクール 表彰式

10月28日(土) / 旭地区学習等供用施設 2階 視聴覚室兼集会室

今年度は『鉾田市の魅力』のテーマで22作品が集まりました。明る い色彩にあふれ、描きたいものを伸び伸びと表現している作品が多くあ りました。たくさんのご応募ありがとうございます!



#### <鉾田市長賞>

- ・鉾田北小学校 2年 小林 咲茉
- ・旭東小学校 4年 沼田美優
- ・鉾田北小学校 6年 髙橋 大生

#### <鉾田市教育委員会 教育長賞>

- ・鉾田南小学校 2年 愛木 陽結
- ・大洋小学校 4年 内田 浩輝
- ・鉾田北小学校 6年 小林 駿

#### <鉾田市子ども会育成連合会会長賞>

- ・鉾田北小学校 2年 加藤 陽登
- ・鉾田南小学校 3年 田山 航平 ・大洋小学校 5年 菅谷 芽加

- · 鉾田北小学校 1年 小林 珠莉
- ・鉾田南小学校 1年 小沼 佳奈
- ・旭南小学校 3年 田□ 颯来 4年
- ・旭南小学校 栗原 風羽 ・鉾田南小学校 5年 小沼 穂乃佳
- ・旭南小学校 6年 田□ 日奈

『農家さんありがとう』 『ほこたのみりょく』

『夏の虫と大ぼうけん』

『鉾田が大好き!』

『鉾田の野菜で将棋をしたら』 『さつま芋畑』

『メロン大すき』 『ぼくが好きな鉾田』 『食のほこた』

『メロン畑』

『おうちからの景色と大好きなやさい!』

『みんなで海で遊んだよ』

『鉾田の野菜』

『いつも見てる北浦と田んぼと野菜!』

『雨上がりの畑』

声をかけ合う地域を目指して!

# あいさつ・声かけ運動を行いまし

青少年育成鉾田市民会議、青少年相談員連絡協議会、教育委員会、 学校関係者を中心に児童が登校する時間にあわせ、市内 7 小学校 であいさつと声かけ運動が行われました。出身校の生徒も参加して、 朝から、元気でさわやかなあいさつが交わされていました。

また、新鉾田駅を利用して通勤、通学をする方々に、各関係団体 の皆さんと「おはようございます」「行ってらっしゃい」の声かけ を行い、皆さんの元気なあいさつと笑顔の返事で、気持ちの良いキャ ンペーンになりました。

「あいさつ・声かけ運動」は、家庭、学校、地域で大人と子ども・ 大人同士・子ども同士のコミュニケーションを広げる運動です。

### ◆新鉾田駅 街頭キャンペーン[11/2(木)]









◆市内小学校 [11/1(水)・11/8(水)]











